

## *Von der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach*

*Am Sonntag, 4. Februar 1962, um zehn Uhr vormittags trat der Ausschuss der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach zu seiner ersten, diesjährigen Sitzung zusammen.*

*Bezirksfeuerwehrkommandant-Stellvertreter und Hauptmann der Stadtfeuerwehr Köflach Josef Bohmann sen., eröffnete die Sitzung und begrüßte alle Erschienenen auf das herzlichste.*

*Im Verlaufe der Sitzung wurde einstimmig beschlossen, am Faschingsdienstag, 6. März, im Festsaal Bohmann wieder einen Maskenrummel zu veranstalten. Eintrittskarten für diese Veranstaltung sind im Vorverkauf bei den Feuerwehrmännern erhältlich.*

*Ein lang gehegter Wunsch der Wehrmänner, die Anschaffung eines zweiten Tanklöschwagens, ging nun endlich in Erfüllung. Hiefür gebührt wohl vor allem der Stadtgemeinde Köflach und der Steiermärkischen Landesregierung für die großzügige finanzielle Unterstützung Dank und Anerkennung. Nicht zuletzt sei auch der spendefreudigen Bevölkerung gedankt. Vorige Woche begaben sich Bezirksfeuerwehrkommandant-Stellvertreter Hauptmann Josef Bohmann sen., Maschinenmeister Franz Prinzl und Brandmeister Josef Bohmann jun. nach Bregenz und holten das Fahrzeug nach Köflach. Es wurde einstimmig beschlossen, die Einweihung des neuen Tanklöschwagens M Sonntag; 20. Mai 1962, durchzuführen. Zu den Feierlichkeiten ist schon heute die gesamte Bevölkerung sowie die Feuerwehren des Bezirkes recht herzlich eingeladen.*

*Nach Besprechung verschiedener interner Feuerwehrangelegenheiten wurde bekannt gegeben, das die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Köflach auch verpflichtet ist, in diesem Jahre einen Bezirksfeuerwehrtag zu übernehmen. Mit der Bitte an alle Kameraden, bei allen Anlässen tatkräftig mitzuarbeiten, schloss Bezirksfeuerwehrkommandant-Stellvertreter Hauptmann Josef Bohmann mit einem „Gut Heil!“ die Sitzung.*

## Aufruf der Stadtfeuerwehr Köflach

*Jene Burschen und Männer von Köflach und Umgebung, die der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach als aktives Mitglied beitreten wollen, können sich jederzeit beim Stadtfeuerwehrkommandanten Josef Bohmann in Köflach, Ludwig-Stampfer-Gasse, melden.*

*Die Männer der Feuerwehren setzen sich aus allen Berufsschichten zusammen und haben nur ein großes Ziel: den durch Brand, Wasser, Unfall oder sonstigen Katastrophen in Not geratenen Menschen zu helfen.*